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目標達成の道筋を可視化するロードマップの作成を今年度中にするということで、ぜ

ひよろしくお願いいたします。 

 また、それを基に広く市民、事業者などに周知していただけるよう、よろしくお願い

いたします。 

 それでは、13点目、国のデジタル庁設置あるいは新型コロナウイルス感染症に関連

して諸問題が浮上したことによるデジタル化の進展などを契機に、本市でも、今年度の

組織改編として情報統計課とＩＣＴ活用推進室を統合して、「デジタル課」が新設され

ました。 

 市民の信頼に応えるまちづくりを掲げ、今後は、新設のデジタル課において情報通信

技術の利活用を図り、業務の効率化や市民サービスの向上を目指し、本市独自のデジタ

ル化推進計画の策定を進めるとのことでありますが、具体的な取組方針についてお伺い

いたします。 

 


